



AGAPLESION MARKUS DIAKONIE: Zahl der SARS-CoV-2- positiven Testergebnisse in den Einrichtungen AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS und AGAPLESION HAUS SAALBURG sinkt weiter

Aktualisierung der Pressemitteilung vom 16. November 2020

Frankfurt, 24. November 2020 (Stand 12 Uhr) – Im AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS liegen die aktuelle Laborbefunde der PCR-Tests aller Bewohnerinnen und Bewohner sowie aller Mitarbeitenden vor, mit erfreulichen Ergebnissen: Der Großteil der ursprünglich infizierten Mitarbeitenden kann gesund aus der Isolierung entlassen werden, nur noch sechs befinden sich in Quarantäne. Die Zahl der positiven PCR-Testergebnisse unter den Bewohnern reduziert sich weiter und liegt aktuell nur noch bei sechs. Sie werden weiterhin isoliert. Alle anderen 57 Bewohner sind inzwischen aus der Isolierung entlassen worden. In den vergangenen Wochen sind drei Bewohner*innen im Krankenhaus und zwei Bewohner*innen im Haus mit COVID-19 verstorben. „Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt den Angehörigen. Wir sind tief betroffen und wissen um den schmerzlichen Verlust“, erklärt Hannelore Rexroth, Geschäftsführerin der AGAPLESION MARKUS DIAKONIE. „Gleichzeitig möchten wir dem gesamten Pflege- und Betreuungsteam danken. Mit viel Engagement meistern unsere Mitarbeitenden die aktuellen Herausforderungen zur Versorgung aller Bewohner und führen mit einem hohen Maß an Empathie die Kommunikation mit deren Angehörigen“, so Rexroth weiter. Der allgemeine Besuchsstopp ist entsprechend des aktuellen Schutzkonzepts aufgehoben. Bei jedem Besucher wird am Eingang der Einrichtung ein Antigen-Schnelltest durchgeführt.

Auch im AGAPLESION HAUS SAALBURG liegen die aktuellen PCR-Testergebnisse vor: Nur noch 15 Bewohnerinnen und Bewohner wurden SARS-CoV-2 positiv, alle anderen 52 Bewohnerinnen und Bewohner negativ getestet. Auch bei den Mitarbeitenden in Quarantäne reduzierte sich die Anzahl auf sieben. Eine erneute PCR-Testung aller erfolgte am Montag, 23. November 2020, durch das DRK-Test-Team. Sobald die Ergebnisse vorliegen wird seitens des Gesundheitsamtes über weitere Quarantänemaßnahmen sowie den Besuchsstopp entschieden. Aktuell befinden sich noch zwei Bewohner mit einer COVID-19-Infektionen im Krankenhaus. Die Haus- und Pflegedienstleitung stehen in engem Austausch mit den behandelnden Hausärzten. "Die Bewohner*innen und deren Angehörigen bestätigen uns, dass der fürsorgliche Umgang und das besonnene Handeln der Mitarbeitenden vor Ort als sehr wertgeschätzt und vertrauensstiftend empfunden wird", betont Geschäftsführerin Hannelore Rexroth.

Durch die Teststrategie wurden die erforderlichen Hygienemaßnahmen veranlasst und eine Weiterverbreitung der Infektion verhindert. Um zukünftig wieder Besuche zu ermöglichen wurde die AGAPLESION PoC-Antigen-Schnelltest-Strategie mit dem



Hessischen Ministerium für Soziales und Integration (HSMI) abgestimmt. Die erforderliche Anzahl an Test-Kids liegen an den Standorten der AGAPLESION MARKUS DIAKONIE bereits vor und kommen zum Einsatz.

AGAPLESION MARKUS DIAKONIE wird über die weitere Entwicklung berichten.

Weitere Informationen finden Sie auch im Internet unter www.markusdiakonie.de oder auf Facebook mit dem #AgaplesionMarkusDiakonie

Die **AGAPLESION MARKUS DIAKONIE** steht in der Tradition der AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN mit ihren über 135-jährigen Erfahrungen in der medizinischen Versorgung, Kranken- und Altenpflege. Als der kompetente Ansprechpartner für WOHNEN & PFLEGEN in Frankfurt am Main bieten wir ein differenziertes Angebot für Senioren von der vollstationären Pflege über die Tagespflege bis hin zu Serviceleistungen im Bereich des Betreuten WOHNENS.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.250 Betten, 40 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.500 Pflegeplätzen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 16 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 15 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,5 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

Kontakt

AGAPLESION MARKUS DIAKONIE gemeinnützige GmbH

Usinger Strasse 9, 60389 Frankfurt am Main
Paulina Luft, Referentin der Geschäftsführung
T (069) 46 08 – 572, F (069) 46 08 – 578

presse@markusdiakonie.de, www.markusdiakonie.de

PRESSEMITTEILUNG